

Pflege und Verhalten nach Ihrer Beautybehandlung

Liebe Patientin, lieber Patient,

Sie haben heute Ihre Beautybehandlung bekommen, zur komplikationslosen Heilung und zum bestmöglichen Ergebnis kommen wir wenn Sie einige Punkte einhalten.

Am Tag der Behandlung sollten Sie

nicht rauchen, keinerlei Kosmetik benutzen und auch ansonsten die behandelten Stellen nicht anfassen. Kein Sport machen

Bis zur vollständigen Abheilung, die 10 bis 14 Tage dauern wird,

keine Sonnenbäder / Solarium, Sauna, Schwimmbad

kein übermäßiger Sport

Allgemeine Hinweise zu Ihrer Behandlung

Durch Ihre Schönheitsbehandlung sind kleine Verletzungen entstanden die jetzt heilen, dies kann zu vorübergehendem Juckreiz führen der von alleine wieder verschwindet, bitte kratzen Sie nicht.

Das endgültige Ergebnis Ihrer Behandlung wird erst nach 10-14 Tagen zu sehen sein, haben Sie Geduld und Vertrauen in Ihren Körper. Durch Schwellungen oder kleine Hämatome kann das behandelte Areal zu Beginn anders aussehen.

Meine Empfehlung an Sie: Arnika Globuli

Im Behandlungsareal ist nun eine Veränderung, diese ist auch spürbar, manchmal ein bisschen härter und evtl zu Beginn auch fremd. Haben Sie Geduld das legt sich mit der Zeit.

Sollten Sie unsicher sein oder Fragen haben scheuen Sie sich nicht sich bei mir zu melden, gerne per WhatsApp 0177 4022229

Ihre Manuela Feuerbach

Heilpraktikerin